

Begegnung im Bremer Rathaus



Aus Anlass des Besuchs des Bundespräsidenten in Bremen bekam die freischaffende Künstlerin Regina Heygster beim Senatsempfang im Bremer Rathaus die Gelegenheit, der First Lady Elke Büdenbender und ihrer persönlichen Referentin Jutta Casdorff das Projekt Friedenstunnel vorzustellen. Beide Damen zeigten sich beeindruckt und versprachen, nochmals nach Bremen zu kommen, um sich von Regina Heygster dieses einmalige Friedensprojekt persönlich vorstellen zu lassen. TEXT/FOTO: PRIVAT